

すごくきれいで会議に集中でき
ると思いました。カーテンが台もあること
にびっくりしました。天井もどくと
くで、すごいなと感じました。
もっと知りたいしました、
行きたいと思いました。

ぼくは、みんなの前で発表するのか

はずかしかったけど、見聞の人たちは

かうにさせたりしてすごいなと思

いました。そして、カメラが自分

をラフした時は、はずかしか

です。

今日はありがとうございました。

話すのがむずかしかったけど、議員の方たちは話すのがうまいんだなぁーと
思いました。あとはぼくは、ねらひは、
だけど他の人たちには、しんけんに
聞こえます、と思ひました。

初めて議場室に入りました。

とても広くて明るかったし机がと

ても多かったです。いちばんすごかった

のが天井です。柱をつけてないで

天井を建てるのはすごいと思いました。

た。

議場体験をして議員は、自由に発言

できるわけではなく許可を取って発言

する人だと初めて知りました。あと

天井がちょうどいい」という二つを

くなっていることすごいのかと感じました

した

議場に初めて入って、すごくいい香りが
しました。私が初めて知った事は、市
長さんと議会に出席するということです。
私は、議員さんだけですると思ってい
たからです。私は、議員さんが座っている
いすに座ったら、すごくきんちょうしました。
今日は、本当にきちょうな体験をさせてください。
ありがとうございました。

議員の話し合いが(やむいけんちく

になつていてびっくりしました。マイクの前

でしゃべる時がきんちょう(まほ)本物

の議員たちが話し合ひをしている

場所を初めて見てびっくりしました。

議場体験をさせていただい

てありがとうございました。

テレビなどでは、見たことがあ、たけど、
本物で見たことはなが、たので、
見てみて大きくてすごいと思
いました。市長が司会をや、てい
ると思っていたので、市長も提
案すると矢口、てびっくりしま
した。ありがとうございます。

私は最初議場に入った時少しきんちゅう感がありましたが
説明してくれるかたが丁寧とやさしい笑顔で見てくださる
みなさんを見てきんちゅうがやわらぎました。ありがとうございました。
また、マイクの前で実際に話すと、みなさ
んからのしせんやクラスメイトからのしせんを感じて、議員の
かたがたやほかのかたがたの発表のすがたがすごく仪
式でございました。すごくいい体験になりました。ありがとうございました。

ぼくが議場体験で感じたことは
名前が書いてある黒い札を見て
テレビで見たことあると思ったことで
す。他には、天井がすごく高(だ)い
と思ったことです。その他には、
議場のいけにす(あ)つて自分が
えらい感じたことです。

私が今回議場体験をして、市議会は
小林市に住んでいる私たちに大きく関わる
ということが分かりました。私たちも実際
に議場に入らせていただけて小林議会
議員の方がいたがどんなところで議会をして
いるのかよく知ることができました。今日は本当に
ありがとうございました。

ぼくは、講場体験をして、いに残ったことがあります。1つ目は、カメラがあることです。かわいいカメラでとられては何かじかたです。2つ目は、そうナ室があることです。1人の人が全てをそなしていて、すごいと思います。

私は、今日の議場体験で カメラがあるということを初めて

知りました。また、席が円状になっていることも、初めて

知りました。 議会をyou tubeで配信したり、生中継で

見せたりするのは、すごいな、と思いました。天井も、梁とか

しきつめられていて、きれいでいた。

ぼくが講義場体験で感じたことは、天井がすごいなと思いました。そして、カメラが5台もあって発表すると同時にまんちゅういました。今日はありがとうございました。

私が議場体験をして感じたことは、とてもまんちうしそうだなと感じました。カメラが5台あり、他の人に見られながら発表するのは、とてもまんちうしました。案内してくれたて、ありがとうございました！また、これからもがんばってください

わたしは、今回議場体験をして、市議会では、自分たちの生活の身近な問題なども、話し合っていることをはじめとしりました。そして、最後は、自分たちが議員になつつもりでじにしうかいをすることができよかったです。

(ぼくは、議場体験をして、感じたことは、
市長が意見を言うときは、議長に発表する事
をきかないといけないことをはじめてしました。

今日は市役所を案内してくださりありがとうございました。

私は今日議場に初めて入りました。広くびっくりしました。

実際にいすに座たり、マイクで“自己紹介をしたりととても

貴重な体験をしました。講会の自信をしていふことを

初めて知りました。柱をたてない工夫など“議場は

話し合いをスムーズ”に進めるための工夫が“されている

のはすごいなあと思いました。

これがうもがんばって下さい。

議場体験をして感じたことは、最初は、すごくきんち

ょうしました。けれどもしゃべってみたら、す

ごく楽しくなりました。画面にうつっている友

達を見て、ほんとうにすごいなと思いました。

てんじょうもすごくきれいでした。私たちのた

めに長い時間話していたときありますか? どうご

ざいます。

私は、今回、議場休憩として、感じた事は、

2つあります。!!

1つ目は、あんなに大せいで、みんなの前で、発表する

のは、はずかしいなあと、思いました。

2つ目は、自分がしゃべる時に、カメラが自分を写して、

テレビにうつったのが、びっくりしました。

今日は、ありがとうございました。!!

じにしゃかいのときにもすこしだけはずかしか
たけどカメラが5台もあるなんてす
ごいなと思いました。ぼくが議員に
なったかんじでした。ありがとうございました
いました。あとでんじょうもすごかったです

私は議場体験をして自己紹介をした時に、すぐきんちょうをしました。

でも、市長とかはそこで提案とかをすると聞いてすごいなーと思いました。私はバレーをしていて、バレーの試合よりもきんちょうしました。だけどいい経験になりました。今日は本当にありがとうございました。

議場室で自己紹介をすることができて
うれしかったです。私は月勝寺に発表したりしな
いということを初めて知りました。
名前の書いてある札やいす、机などさわっ
たりすることができて、私にとってそこ
もきちょうな体験だ"なーと思ひ
ました。とっても楽しかったです。

天井が柱を無くしてスペースを
つくるために調弦張りになってしま
ることを初めて知りました。また、今ま
では、市長が議会を進めると思って
いたけど議長が進めるというこ
とも初めて知りました。自己紹介
も良い体験になりました。

議場には、カメラが5台あることを初めて
知りました。また、議場にある議会には、
条例、予算を話し合って決めることが
わかりました。そして、議員の方は「9人
いることを初めて知りました。今日は
ありがとうございました。

建物の作りに、くふうがほどこされていて、とてもすごいと思いました。

そして、議場で、はっぴょうをするのは、とても、きんちゅうしたので、議場では、ひょうするには、とてもすごいことだと思いました。

そして、てんじょうの作りが、とても、ふくざつで、とてもおどろきました。

柱があると話づらいから、柱を無くして、
スペースをつけるために調ち玄張りであ
ることを初めて知りました。議場
では、カメラが5台あり、テレビに言話
ている人の顔が写ることを知りました。
カメラが5台ある理由は、どこにだ
れかが座っているかをカメラがキャッチでき
るよう、5台あるといっていました。